

Excandidato a diputado dona su cuerpo para que una vez muerto se entregue a la Ufro

LEGALIZACIÓN. Se trata de Miguel Arteaga, de Villarrica, quien fue trasplantado de riñón dos veces: "Prefiero ser aporte a la ciencia que abono para la tierra".

Andrea Arias Vega
 andrea.arias@australtemuco.cl

El excandidato a diputado por el distrito 23 y militante del desaparecido Partido Nacional Ciudadano (PNC), Miguel Ángel Arteaga Cares (45), quien es padre de un hijo y empresario del transporte, decidió donar su cuerpo a la ciencia de conformidad al Código Sanitario y la Ley 19.862, cuya legalización realizó ayer en la notaría Loyola de Temuco.

De esta forma, Arteaga explicó que su voluntad es que su cuerpo sea entregado a la Unidad de Anatomía del Departamento de Ciencias Básicas de la Facultad de Medicina de la Universidad de La Frontera tras su fallecimiento.

Ante cualquier suspicacia, el político donante de Villarrica dejó en claro que no se postulará en las próximas elecciones regionales y tampoco en las parlamentarias del próximo año.

Tampoco hay razones médicas de por medio, encontrándose al momento de la donación "vital y activo", según él mismo confirma entre risas, agregando que "tampoco te pagan por ello".

RAZONES DONACIÓN

Arteaga asegura que con esta donación quiere devolver a la ciencia todas las bendiciones que ha recibido en vida, ya que a la fecha ha sido trasplantado de riñón en dos ocasiones. "La



MIGUEL ANGEL ARTEAGA SALIENDO DE LA NOTARÍA TRAS LEGALIZAR LA DONACIÓN DE SU CUERPO A LA UFRO.

10 años tenía Miguel Arteaga cuando fue trasplantado de riñón por primera vez.

primera fue cuando tenía 10 años, entonces mi mamá fue mi donante en vida. Ese riñón me duró unos 24 años y luego estuve en diálisis durante dos

años hasta que en 2016 pude volver a trasplantarme, esta vez con un donante anónimo. No sé quién es, pero me soñé con él".

Es esta historia de vida la que moviliza su donación, buscando también crear conciencia respecto del programa de donación de cuerpos y órganos.

"El donar mi cuerpo para que tengamos mejores doctores el día de mañana es una forma más evolutiva y sostenible de

enfrentar la muerte. Prefiero ser un aporte a la ciencia que abono para la tierra, respetando las creencias religiosas al respecto", aseguró Arteaga, cuya historia de vida clínica se debe a una malformación congénita que cuando nació no era pesquisada a tiempo como ahora.

Por lo mismo, asegura que si necesitara de un tercer trasplante "no lo dudaría ni un minuto".

CS